

Ciudad.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: LA DISCUSIÓN

GREMIO DEL TRANSPORTE MAYOR

Taxibuseros se reúnen con el GORE para acelerar la electromovilidad

Clave será la modificación legal que obliga a los gobiernos regionales a utilizar el menos el 50 por ciento del fondo espejo del Transantiago en infraestructura o renovación de maquinaria.

El objetivo es acelerar las acciones que permitan la puesta en marcha de la electromovilidad en el transporte público mayor de la intercomuna. Para ello se desarrolló una reunión entre el gobernador de Ñuble, Óscar Crisóstomo y dirigentes de la Asociación Gremial de Dueños de Taxibuses Urbanos de Chillán, Humberto Llanos, acompañados por el diputado Frank Sauerbaum.

En la cita, desarrollada en dependencias del GORE, el parlamentario expresó su voluntad de colaborar en todos los trámites legislativos que permitan avanzar en dicha dirección, expresando que la modificación legal que obliga a los gobiernos regionales a utilizar el menos el 50 por ciento del fondo espejo del Transantiago en infraestructura o renovación de maquinaria, abre una oportunidad

La intercomuna y su servicio de transporte mayor ofrecen varias formas de pago.



única en pos de conseguir un servicio limpio y no contaminante, que posicione a la región como pionera dicho ámbito.

El diputado por Ñuble expresó que "apoyaremos todas las iniciativas que permitan que las personas vivan mejor. Esta ley asegura inversión y la definición debe ser en qué se gasta. En mi opinión, los fondos se deben concentrar en mejor infraestructura, electromovilidad y renovación de buses".

Humberto Llanos, por su parte, agradeció la gestión y expresó que

"los esfuerzos que desde el gremio se están haciendo deben ser complementados con el apoyo público para que así los únicos beneficiados sean los usuarios".

Desde hace ya unos meses la intercomuna y su servicio de transporte mayor ofrecen varias formas de pago, entre las que se encuentra la tarjeta Chillán Conectado, el uso de tarjetas bancarias, la TNE o un código QR, evitando el uso de efectivo, con el fin de evitar robos y asegurar tranquilidad a los pasajeros.



Los esfuerzos que desde el gremio se están haciendo deben ser complementados con el apoyo público"

HUMBERTO LLANOS
ASOCIACIÓN GREMIAL DE DUEÑOS DE TAXIBUSES URBANOS